
 Anreise mit dem Auto	  

Von Luzern (A4) kommend — Beim Autobahnkreuz 31-Zürich-West auf die A3W fahren 
und den Schildern nach Zürich City folgen.

Von Chur (A3) kommend – Auf die A3W fahren und den Schildern nach Zürich City folgen.

Geradeaus fahren auf die Manessestrasse um links auf Stauffacherquai abzubiegen 
(Schilder nach City/Aussersihl /Casino). Geradeaus auf der Kasernenstrasse weiter- 
fahren und nach ca. 900 m links auf die Militärstrasse einbiegen. Dieser folgen um nach 
ca. 600 m nach rechts auf die Kanonengasse einzubiegen. Nach 75 m links in die Lager-
strasse abbiegen. Das Hotel befindet sich nach 150 m auf der rechten Seite (Nr. 150).  

Von Bern/Basel (A1/E60) kommend — Auf der A1/A3/E60 Richtung Zürich /Baden fah-
ren und Beschilderung nach Zürich / Wettingen-Ost folgen. Danach Beschilderung nach 
Zürich City folgen. Nehmen Sie die Ausfahrt in Richtung Zürich-Hardturm. Anschließend 
Route 1/3 Richtung Hardturm nehmen. Rechts halten auf Pfingstweidstrasse und beim 
Toni Areal scharf rechts abbiegen auf die Duttweilerbrücke. Nach der Brücke links auf 
die Hohlstrasse abbiegen. Nach 1,5 km links abbiegen auf Feldstrasse. Nach 200 m 
rechts in die Schönegg-/Militärstrasse abbiegen. Nach 450 m links auf die Kanonen- 
gasse abbiegen und nach 75 m links in die Lagerstrasse. Das Hotel befindet sich nach  
150 m auf der rechten Seite (Nr. 150). 

Die Einfahrt zur Tiefgarage ist ca. 100 m vor dem Hotel. Das Hotel verfügt über  
eine begrenzte Anzahl an Parkplätzen. Alternative Parkmöglichkeit: City Parkhaus  
Gessnerallee, Gessnerallee 11, 8001 Zürich, 24 Stunden geöffnet.

 Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln	  

Vom Zürich Hauptbahnhof – Über die Rolltreppe in Sektor D gelangen Sie in die „Pas-
sage Sihlquai“. Folgen Sie den Beschriftungen „Europaallee“. Beim Ausgang biegen Sie 
rechts in die Europaallee, die später in die Lagerstrasse mündet. Das Hotel befindet sich 
etwa 600 m vom Bahnhof entfernt an der Ecke Lager-/Langstrasse.

Alternativ kann man von der Haltestelle Bahnhofsplatz/HB auch den Bus 31 nehmen 
Richtung Schlieren, 3 Stops bis Haltestelle Militär/Langstrasse. Fahrkarte: CHF 2,70 
(Kurzstrecke).

Vom Flughafen Zürich — Vom Flughafen-Bahnhof fahren alle Züge auf Gleis 3 und 4 
Richtung Zürich Hauptbahnhof (HB). Fahrtkarte: CHF 6.80; mit Halbtax-Abonnement:  
CHF 3.40.

 Arriving by car	

Arriving from the direction of Lucerne on the A4 — Leave the motorway at  
junction 31-Zurich-West. Take the A3W and follow the signs for Zurich City.

Arriving from the direction of Chur on the A3 — Take the A3W and follow the signs for 
Zurich City.

Proceed straight on to Manessestrasse and then turn left onto Stauffacherquai (follow 
the signs for City/Aussersihl/Casino). Continue straight onto Kasernenstrasse. Proceed 
for approx. 900 m and then turn left onto Militärstrasse. Follow the road for approx.  
600 m and then turn right onto Kanonengasse. After 75 m turn left onto Lagerstrasse. 
The hotel is on the right after 150 m (no. 150). 

Arriving from the direction of Berne/Basel on the A1/E60 — Take the A1/A3/E60 
toward Zurich/Baden and follow the signs for Zurich/ Wettingen-Ost. Then follow the 
signs for Zurich City. Take the exit at Zurich-Hardturm. Proceed along Route 1/3 toward 
Hardturm. Stay in the right-hand lane on Pfingstweidstrasse. Take a sharp right onto 
Duttweilerbrücke at Toni Areal. After the bridge turn left onto Hohlstrasse. Continue  
for 1.5 km and then turn left onto Feldstrasse. After 200 m turn right onto Schönegg-/
Militärstrasse. Continue for 450 m and then turn left onto Kanonengasse. After 75 m  
turn left onto Lagerstrasse. The hotel is on the right after 150 m (no. 150).

The entrance to the underground parking is approx. 100 m before the hotel. The hotel 
has a limited number of parking spaces. There is additional parking in City Parkhaus, 
Gessnerallee, Gessnerallee 11, 8001 Zürich; open 24/7.

 Arriving on public transport	

From Zurich central station — Take the escalator in Sector D to reach ‘Passage Sihl-
quai’. Follow the signs for ‘Europaallee’. At the exit, turn right onto Europaallee; the road 
continues on into Lagerstrasse. The hotel is approximately 600 m from the main railway 
station, on the corner of Lager-/Langstrasse.

Alternatively, take the bus number 31 toward Schlieren outside the railway station. Travel 
3 stops and alight at Militär/Langstrasse. Ticket: CHF 2.70 (short trip).

From Zurich Airport — All trains depart the airport railway station for Zurich Main 
Station (HB) from platforms 3 and 4. Ticket: CHF 6.80; with half-fare ticket: CHF 3.40

01	 —	 25hours hotel
02	 —	 schweizer. nationalmuseum
03	 —	 opernhaus
04	 —	 bahnhofstrasse
05	 —	 lindenhof
06	 —	 frauenbad
07	 —	 grossmünster
08	 —	 kunsthaus
09	 —	 männerbad
10	 —	 bürkliplatz
11	 —	 polybahn
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